

TWEETS

[@CoreBioBio](#)

En la comuna de LOS ALAMOS, provincia de Arauco, se realizó la entrega de tres nuevos minibuses para el Departamento de Educación, vehículos financiados a través del Gobierno Regional.

[@udeconcepcion](#)

Centro Regional de Telemedicina [@crtbiobio](#) inaugura Sala de Telesalud junto al Hospital Las Higueras de Talcahuano, marcando un hito en innovación educativa y transformación digital de la salud.

[@LotaSchwager_cl](#)

En el Estadio Federico Schwager de Coronel se realizó una jornada de las clínica deportivas escolares, actividad realizada en conjunto junto a Pesquera Camanchaca y la Dirección de Educación Municipal de Coronel.

[@seremisalud8](#)

Un centenar de dirigentes sociales del Biobío se reunieron en Concepción para un Diálogo Ciudadano en conmemoración del segundo aniversario de Copago Cero, la iniciativa que ha garantizado gratuidad total para usuarios de [@fonasachile](#) desde septiembre de 2022.